



たんぽぽ通信

2024年 9月 第3号

うだるような暑さも少しずつやわらぎ、秋の訪れを感じます。まだまだ暑い日が続き、大好きな戸外遊びは難しい日が多いですが、涼しい時間帯に少し戸外に出たり、遊戯室で体をたくさん動かして遊んだりしています。秋の気配を感じながら子どもたちと散歩に行ける日が楽しみです。

暑い日が続きますので、健康管理に気をつけながらさまざまな活動に取り組みたいと思います。



楽しかったね夏の遊び



夏の暑さや感染症などで体調を崩すこともあり、なかなかプール遊びも出来ませんでした。夏祭りごっこや感触あそびなど夏ならではの遊びを楽しむことができました。

魚釣りに輪投げガチャガチャゲームなど好きなところに何回も行っては嬉しそうに遊んだ夏祭りごっこ。小麦粉のりを利用したフィンガーペインティングはのりの感触に戸惑いながらも大胆に遊び、氷の冷たさを楽しんだ氷あそび、上手にスイカを割ったスイカ割りなどどれも子どもたちは興味を持ち楽しんでくれていました。

★おねがい★



★衣類やその他の持ち物の名前が洗濯などで、消えかけている物が増えていきます。再確認をして名前を大きく分かりやすい所に記入してください。

★汚れものを持ち帰った時には、必ずお着替えの補充をお願いします。

夏祭りごっこ
・さかなつりに輪投げ、ガチャガチャ上手にできたよ



プール遊び



フィンガーペインティング
氷あそび



スイカ割り

